
5 Pièces

223 m²

Réf. MC311

8 900 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Magnifique  appartement  art  déco  dans  le  quartier  La  Rousse  Saint

Roman, dans un bel immeuble d'un style Bourgeois avec ascenseur et

concierge.  L'appartement  est  au gout  du jour  et  propose une surface

habitable de 187 m². À cela s'ajoute une belle terrasse de 30m2 et des

petits  balcons de 6m2.Il  bénéficie  d'une belle  hauteur  sous plafond et

forme  l'entièreté  du  premier  étage  de  la  Villa  Angeline.  Très  spacieux,

rare  en principauté,  il  est  également  lumineux.Il  est  composé de :  hall

d'entrée,  séjour,  salle  à  manger,  grande  cuisine  équipée  ouvrant  sur

terrasse, entrée de service avec cellier, ...

Luxuriously  renovated  and  decorated  this  magnificent  Art  Deco  apartment  with

beautiful high ceilings. Situated in an old style building with an authentic elevator. All

the common parts are newly renovated using high quality materials. A concierge is

living in the building.Located in a quiet street of the District La Rousse Saint Roman

close  to  the  Monte  Carlo  Tennis  Club,  the  Larvotto  Beaches,  10  min  walking

distance to the Place des Moulins and 15 minutes to the Center, The Bus Stop is

few  steps  away  and  several  Shops  are  close  by.Apartment  comprising:  Entrance

Hall opening to a large ...

MAGREY & SONS MONACO

2 Avenue Saint-laurent - 98000 MONACO
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